



*Don Vicente Rojas Mateos recibe de don Juan Francisco García González una placa recordatoria del homenaje tributado al cumplir diez años al frente de la Caja*

## Homenaje a don Vicente Rojas Mateos por sus diez años al frente de la Caja

**Durante este período la Caja de Canarias ha pasado de 16.000 a 102.500 millones de pesetas de recursos ajenos**

*“Hombres como usted, señor Presidente, engrandecen nuestras islas y promueven el orgullo del sentimiento canario”. Con estas palabras del Director General de la Caja de Canarias, dirigidas al Presidente de nuestra entidad, don Vicente Rojas Mateos, cerraba su afectivo y cálido discurso don Juan Francisco García González pronunciado en el homenaje que el pasado día 9 de septiembre se le rindió al Presidente de la Caja con motivo de los diez años al frente de la misma.*

El salón Baldaquino del Hotel Reina Isabel fue el escenario de la cena que se le ofreció a don Vicente Rojas Mateos, Presidente de una de nuestras instituciones de ahorro, la Caja de Canarias, que mayor confianza suscita entre los canarios. El Consejo de Administración de la Caja y el Comité de Dirección, acompañados de sus respectivas esposas, estuvieron presentes en el acto, al que se sumaron, mediante el envío de telegramas, las primeras autoridades canarias.

### Una larga relación

El Director General de la Caja, Juan Francisco García González, dio lectura

a los numerosos telegramas recibidos, entre los que destacaron los remitidos por el Presidente del Gobierno de Canarias, don Jerónimo Saavedra Acevedo; el Presidente del Cabildo Insular de Gran Canaria, don Carmelo Artilles Bolaños; el Alcalde de Las Palmas de Gran Canaria, don Juan Rodríguez Doreste, así como otras autoridades locales, provinciales y regionales. También la Confederación Española de Cajas de Ahorros, Federación de Empresarios, Entidades financieras y Bancos de Las Palmas, asociaciones deportivas, empresas y numerosas personalidades de la vida cultural, política y económica, a título particular, desearon sumarse a este merecido homenaje

tributado a la figura de Vicente Rojas Mateos. Asimismo, el Comité de Empresa y los empleados de la Caja quisieron hacer constar públicamente su adhesión al homenaje.

### El perfil del triunfo y del trabajo

En su intervención, el Director General de la Caja de Canarias, don Juan Francisco García González, puso de manifiesto las cualidades humanas de Vicente Rojas Mateos, así como su capacidad de gestión. De las primeras destacó las virtudes de la humanidad, la tolerancia y la comprensión, así como “los valores inapreciables de la prudencia y de la calma”. A la hora de hablar de la capacidad de gestión del Presidente de la Caja, el señor García González decidió hacerlo sobre la realidad de los números. De este modo indicó que en los diez años que el señor Rojas Mateos está a su frente, los recursos ajenos de la Caja de Canarias pasaron de 16.000 millones a 102.500 millones de pesetas; la cartera de prés-

tamos pasó de 8.000 millones a más de 42.000, las actividades culturales se han visto potenciadas enormemente, destacando entre otras realizaciones el Ballet del Atlántico, los Festivales de Música y Danza y todo ello ha permitido que la Caja haya logrado 1.400 millones de pesetas de beneficios de enero a agosto del presente año.

### Un amplio curriculum

Las afectuosas palabras del Director General de la Caja de Canarias culminaron con un perfil profesional del señor Rojas Mateos, quien, además de su condición de Presidente del Consejo de Administración de la Caja Insular de Ahorros de Canarias, es también notario, decano del Colegio Notarial de Las Palmas, vicepresidente de Sodican, consejero de Unelco; está en posesión de la Cruz de Honor de San Raimundo de Peñafort, y es académico de la Real Academia de Legislación y Jurisprudencia. A todo ello cabe añadir, en una esfera más personal, el ser un hombre enamorado de las artes y trabajador incansable que a sus múltiples quehaceres y responsabilidades sabe hacer frente, consiguiendo huecos en su valioso tiempo, para poder cultivar sus aficiones en los campos de la numismática, la filatelia y la vitolfilia, de la que dispone de la tercera colección más importante del mundo.

### Sólo sabemos trabajar

La intervención del Director General de la Caja terminó con las palabras



Don Vicente Rojas Mateos, Presidente de la Caja Insular de Ahorros de Canarias.

que encabezan esta información: "Hombres como usted, señor presidente, engrandecen nuestras islas y promueven el orgullo del sentimiento canario".

Un fuerte abrazo entre el Director General de la Caja y el homenajeado fue la rúbrica de la intervención de don Juan Francisco García González. El Presidente de la Caja respondió diciendo —sin poder ocultar la emoción y haciendo gala de la modestia que le caracteriza— que no debería ser él la persona homenajeada, sino los demás asistentes al acto que, según él, y citando a Rafael Cabrera, "los que hemos nacido para trabajar, sólo sabemos trabajar".

El Presidente de la Caja de Canarias, tras elogiar a todas las personas que habían colaborado con él, codo a codo durante estos años, afirmó que "el agradecimiento debe ser mío hacia los demás y no de los demás hacia mí".

Una vez finalizada su intervención, el señor Rojas Mateos recibió diversos obsequios, destacando por su gran valor afectivo las bandejas de plata que con las firmas de los miembros del Consejo de Administración una y la otra con la de los componentes del Comité de Dirección de la Caja, le fueron entregadas.

